

Quelle:	Kieler Nachrichten
Datum:	15. März 2019

Startschuss für Anmeldungen zum Nortorfer Stadtlauf im April

NORTORF. Der 28. Nortorfer Stadtlauf hat einen frühen Termin. Statt wie sonst im Sommer lädt Organisator Ingo Sienknecht von der Altherrenmannschaft aus dem Turn- und Sportverein Nortorf schon am Sonnabend, 27. April, zu rasanten Spurrunden ein. Gut 850 Starter waren 2018 bei sechs Läufen dabei.

„Das Zeiterfasser-Team hatte zu unserem ersten Wunschtermin im Juni keine Zeit“, erläutert Ingo Sienknecht. Das Team sei im Juni bereits für den Stör-Lauf gebucht worden.

Sören Abendroth von der Sparkasse Mittelholstein, die wie die Stadtwerke Nortorf zu den Hauptsponsoren des regionalen Lauf-Wettbewerbs zählt, freut sich bereits auf die Fünf-Kilometer-Strecke des Jedermann-Laufs: „Im April sind die Temperaturen für Läufer optimal.“ In den vergangenen Jahren wurde im Sommer teils bei 30 Grad gestartet.

Ingo Sienknecht ist mit den Starterzahlen für den rund 300 Meter langen Bambini- und den 1,6 Kilometer langen

Schülerlauf zufrieden. Grund- und Gemeinschaftsschule können noch mehr Starter melden, ermuntert Sienknecht. Beim Firmenstaffellauf mit jeweils 800 Meter langen Runden sind inzwischen mehrere Staffeln aus einem Betrieb zugelassen. Firmen können mit auf dem Marktplatz abgestellten Firmenwagen, die alle Schlachtenbummler sehen können, für sich werben.

Auf der zehn Kilometer langen Rundstrecke des Haupt-

laufs rechnet Sienknecht mit laufstarken Iron Man-Sportlern. „Die Route um Nortorf ist eben, bei jedem Lauf wird die Zeit per Transponder genommen, die Atmosphäre ist familiär“, wirbt er. Beim Gemeindefellenlauf sind neue Teams willkommen. 2018 machten zehn Gemeinden mit. *bk*

➔ **Anmeldungen** sind über die Internetadressen www.nortorfer-stadtlauf.de und www.stgk.de möglich.



Der 28. Stadtlauf ist durchorganisiert: Ralf Seidel (von links), Sören Abendroth, Klaus Pommehn und Ingo Sienknecht werben für noch mehr Starter.

FOTO: BEATE KÖNIG